

VITAMINE D

Ce pendentif à Interaction Plasmique (IP) renferme un concentré de plasma nanométrique. Ses atomes, très réactifs, constituent de puissants « émetteurs-récepteurs » qui interagissent en continu avec les champs énergétiques environnants.

Ces champs « plasmiques » – proches des concepts traditionnels d'Energie originelle, d'Ether, de Prana, de Qi, de Mana ou de Phryll – nous relient à l'Energie initiale de tout ce qui est. Les plasmas ordonnent, informent et alimentent toutes les manifestations de la matière (vivante ou inerte), dans l'infiniment grand et l'infiniment petit. Pour les physiciens, ils constituerait près de 99,9 % de l'Univers. On les retrouve en nous, jusque dans chacun de nos atomes.

Ces champs énergétiques sont à la fois « gravitationnels » et « magnétiques », c'est-à-dire qu'ils attirent à eux et rayonnent en parallèle, indéfiniment. Ainsi, le plasma de votre pendentif extrait les vibrations inutiles ou inopportunnes de votre corps et lui envoie tout à la fois des ondes bienfaisantes, généreusement. Sa vocation naturelle est de maintenir en continu un parfait équilibre entre le « trop » et le « trop peu », d'harmoniser et d'optimiser tout ce qui vibre à une fréquence donnée.

Votre pendentif IP « Vitamine D » a été programmé spécifiquement pour vous apporter les bienfaits de la vitamine D au quotidien, en particulier pour l'optimisation de votre système immunitaire, la minéralisation du sang en calcium et en phosphore (essentielle pour la régénération des muscles, des os, des tendons et des dents), ainsi que pour la régulation hormonale. Ce plasma agit directement sur vos organes, les tissus et les cellules qui les composent, jusqu'aux chromosomes et leur ADN, non pas de façon bio-chimique (via le votre système digestif), mais par le biais des fréquences vibratoires correspondantes.

Cet effet résulte des capacités d'interaction et d'amplification énergétiques étonnantes du plasma qui le constitue, mais aussi de l'intention initiale placée dans sa fabrication. Ce pendentif est connecté à l'intelligence divine et agit de lui-même pour votre plus grand bien, mais vous pouvez aussi vous adresser à lui comme à un ami intime, directement avec le cœur, pour le remercier de son aide (ou lui faire part d'une demande). Cette intention exprimée en conscience, et dans la gratitude, participe à l'activation de l'énergie plasmique.



Utilisation

Ce pendentif peut être porté plusieurs heures par jour, par exemple à la hauteur du cœur ou du plexus solaire. Certaines personnes préfèrent ne pas l'utiliser en soirée, pour préserver la qualité de leur sommeil (trop d'énergie), mais d'autres en sont enchantés. Évitez de le garder au cou en position couchée pour que la chaînette n'entrave pas votre respiration.

Si vous êtes carencé en vitamine D depuis longtemps, votre corps mettra plusieurs semaines à s'imbiber des champs énergétiques activés par le pendentif. Au départ l'effet sera surtout perceptible lorsque le plasma sera porté au contact du corps, puis une imprégnation profonde s'opérera dans la durée. 21 jours semblent être une période optimale.

A l'inverse, si vous cherchez à booster votre organisme (par exemple pour lutter contre un début d'infection), portez le pendentif juste le temps nécessaire à vous sentir à nouveau en forme. Votre corps vous dira lui-même quand il est temps de se déconnecter du processus.

Notez que plusieurs pendentifs de plasmas différents peuvent être portés en même temps (sauf contradiction explicitement formulée dans la notice).

Activation

Votre pendentif a été « mis en veille » après sa création (hibernation énergétique), afin qu'il n'absorbe pas trop d'informations parasites (< autres plasmas, énergies environnantes, personnes intermédiaires, transport...) Pour le réactiver, il vous suffit de l'exposer au soleil ou de le mettre au contact avec la terre durant une quinzaine de minutes en exprimant votre intention. Vous pouvez de temps en temps le revivifier de la sorte si vous en ressentez le besoin. Comme c'est le cas pour tous les plasmas « informés », votre pendentif conserve ses propriétés pendant des dizaines d'années.

Quelques précisions

1. Le plasma du pendentif est dispersé dans une eau distillée salée, transformée vibratoirement, qui en amplifie le rayonnement.
2. Le sommet de la fiole est serti dans un capuchon d'acier plaqué de rhodium (un métal non-corrosif utilisé en bijouterie). N'hésitez pas à changer de cordon / chaînette selon vos goûts.
3. Bien que non toxique, le contenu du pendentif n'est pas destiné à être bu (notamment parce qu'il est très concentré).
4. Vérifiez régulièrement l'étanchéité de la fiole, ainsi que la bonne fermeture de son anneau-bouchon dévissable. En cas de doute, transvasez le contenu dans un autre flacon en verre pour continuer à utiliser le plasma et son eau. On peut le diluer dans davantage d'eau distillée, voire le dupliquer, sans perdre en efficacité.
5. Certaines personnes sensibles peuvent éprouver des manifestations inattendues au contact de ce plasma, surtout les premiers jours (ressentis tactiles, picotements, émotions, chaleur/froid, songes, petites douleurs musculaires ou sensations d'étourdissement...) Ces symptômes énergétiques caractéristiques sont légers, bénins et temporaires.
6. L'activation des champs plasmiques est parfaitement compatible avec la médecine occidentale (et les pratiques dites alternatives/holistiques), dont elle renforce l'action. Soulignons cependant qu'elle ne peut se substituer à un traitement médical (actuel ou à venir). En cas de doute, consultez un médecin.